



**#ENCABEZACONFERENCIAMUNDIAL**

# Reconoce labor de parlamentarias



## LA PRESIDENTA DESTACÓ QUE 'ES TIEMPO DE MUJERES'

7

PLANTE-  
LES DE LA  
UNIVERSIDAD  
ROSARIO  
CASTELLA-  
NOS, EN  
CDMX.

POR C. NAVARRO, J. M. VELÁZQUEZ  
Y F. VALENCIA

[BAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM](mailto:BAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM)

La presidenta Claudia Sheinbaum encabezó en Palacio Nacional la Conferencia Mundial de Mujeres Parlamentarias, y reconoció este esfuerzo en favor de la participación política igualitaria.

En el Salón Tesorería, ante 350 mujeres provenientes de 62 países, hizo un llamado a incrementar la participación de las mujeres en la vida pública de los países.

"Es un honor para México ser sede de esta conferencia de trascendencia global, desde aquí decimos al mundo: es tiempo de mujeres, desde aquí celebramos este esfuerzo en

### NUEVA OFERTA EDUCATIVA

- Las universidades tendrán un modelo mixto, presencial y en línea.
- Ofrecerán 300 mil espacios para estudiantes de educación superior

favor de la participación política igualitaria para las mujeres de todos los rincones del mundo", señaló.

En el encuentro, la jefa de Gobierno Clara Brugada consideró que no basta con crear las leyes, sino hay que hacer que los derechos sean exigibles.

"Hoy podemos decir que tienen hermosas ideas, y debemos hacerlas que se conviertan en derechos exigibles y justiciables. De esta manera no se quedarán encerradas en un texto jurídico", dijo.

### INAUGURA PLANTEL

Por la tarde en Comitán, Chiapas, la presidenta Claudia Sheinbaum inauguró el primer plantel de la Universidad Rosario Castellanos fuera de la Ciudad de México.

"La educación es un derecho establecido en el tercero constitucional (...) Ahora que llegué a la presidencia, el objetivo es llevar la educación a todos los rincones del país", expuso. 🗣️



• **ENCUENTRO.** Claudia Sheinbaum se tomó fotografías con las parlamentarias invitadas.